

Piden respetar los contratos de farm outs

Los avances y recuperación que ya alcanzó Petróleos Mexicanos (Pemex), así como las asociaciones que podrá concretar con privados mediante los farm outs, se verán afectados con la posible llegada de un gobierno de izquierda.

Nymia Almeida, analista de Moody's, aseguró que los inversionistas han comenzado a tener incertidumbre sobre los resultados de las próximas elecciones presidenciales, sin embargo, si México se cierra a las inversiones petroleras, estas migrarán a otros países y se perderán oportunidades.

“Un cambio de gobierno pudiera representar parar con algunos farm outs, o dar un freno, que echaría para atrás lo que se ha hecho hasta ahora”.

INVERSIONES

Representantes del sector petrolero y de inversión, coincidieron en que hacia 2040, México será uno de los países con más demanda y generación de energía.

En el caso específico del sector de energía, dijo que Andrés Manuel López Obrador se ha pronunciado en contra de la aprobación e implementación de la reforma, lo que pondría en riesgo el desarrollo de proyectos.

“Él está a favor de hacer nuevas refinerías. Pero las refinerías pierden dinero hoy día, y entonces en vez de meter dinero en barriles de petróleo donde ganas, vas a meterlo en refinerías donde pierdes. El riesgo es

más alto con él”, comentó la analista de Moody's.

Dijo que frenar los farm outs, traería implicaciones severas en la producción e incorporación de reservas.

Insistió en que las asociaciones le permitirán a Pemex contar con los recursos y tecnología, necesarios para el desarrollo de proyectos petroleros de alta complejidad como es el caso de las aguas profundas del Golfo de México.

Si el nuevo gobierno busca derribar los esquemas de asociación, Pemex se vería limitado en estos trabajos, y conseguir el dinero para realizarlos por su cuenta sería muy caro, además de que endeudar aún más a la empresa sería contraproducente.

— Por Nayeli González